

MINISTRO DE ECONOMÍA CONTESTÓ A UN SENADOR DEL FA

Oddone descarta alarmismo económico y detalla los desafíos fiscales del país

Gabriel Oddone, ministro de Economía, no tardó en responder a las recientes declaraciones del senador Daniel Caggiani sobre los retos que enfrenta el actual gobierno en materia económica. A pesar de las preocupaciones expresadas por Caggiani acerca de "bombas instaladas" en la economía, Oddone fue categórico en negar que existiera tal riesgo.



Ministro de Economía, Gabriel Oddone.

En una conferencia de prensa, afirmó con firmeza: "No hay ninguna bomba", aludiendo a la solidez de la economía y destacando que no existe una situación de fragilidad que ponga en peligro la calificación crediticia del país.

El tema central de la rueda de prensa fue el déficit fiscal, que se proyecta alcanzar niveles alarmantes en el cierre de 2024, un punto que ha preocupado tanto a analistas como a actores políticos. Oddone explicó que el déficit fiscal del sector público consolidado será el más elevado en 35 años, alcanzando cifras no vistas desde la década de 1990. A pesar de este desafío, el ministro destacó que la economía sigue siendo robusta y que, aunque los problemas fiscales son evidentes, el país no enfrenta una crisis inmediata.

"El escenario que tenemos es una economía sólida con desafíos fiscales que tienen que ser atendidos", expresó Oddone, subrayando que, aun-

que la situación fiscal es más restrictiva de lo que las cifras oficiales sugieren, no se debe caer en el alarmismo. De hecho, detalló que el déficit proyectado para 2024 se ve afectado por compromisos financieros que se extenderán hasta 2025, lo que incrementará aún más la presión sobre las finanzas del Estado. Este arrastre de obligaciones, sumado a decisiones postergadas en el año 2024, generará costos adicionales en los próximos años, sin que el gobierno tenga mucho margen para evitarlo.

En cuanto a las acciones que se tomarán para enfrentar estos desafíos, Oddone remarcó que el gobierno se centrará en fortalecer la institucionalidad fiscal, mejorar la competitividad y controlar la inflación. En particular, destacó que uno

de los principales objetivos es incrementar la tasa de inversión del país, para lo cual se necesita duplicar la tasa de crecimiento económico. Uruguay "necesita alcanzar una tasa de inversión del 20% del producto", señaló Oddone, explicando que esto representa unos 16.000 millones de dólares adicionales por año, de los cuales aproximadamente 4.000 millones provendrán del sector público.

Desde el punto de vista regional, Oddone expresó que las perspectivas para Uruguay son mixtas. En relación a Argentina, mencionó que existe un optimismo moderado, dado que, si la economía argentina mejora, esto podría beneficiar a Uruguay. Sin embargo, la situación en Brasil presenta más incertidumbre. La fragilidad fiscal de Brasil ha generado

una depreciación del real y ha creado una disparidad en los precios, lo que afecta negativamente el comercio bilateral. Según Oddone, "Hoy es nuestra principal fuente de preocupación en términos de política de frontera porque los precios son muy distantes", y agregó que los desajustes actuales son los más grandes que se han experimentado con Brasil desde la devaluación de 1999.

En relación con otros temas internos, el ministro también mencionó que el gobierno está preparando un proyecto de ley para abordar la situación de la caja profesional. Este proyecto, que se presentará próximamente, buscará mejorar la gobernanza de la caja y resolver algunas de las tensiones existentes en su funcionamiento. "Parte de los cambios que van a ser promovidos tienen que ver con aspectos de la gobernanza, pero todavía lo estamos trabajando", indicó Oddone, dejando claro que se trata de un tema en proceso de definición. Aunque el contexto fiscal es desafiante, Oddone mostró confianza en la capacidad del gobierno para manejar la situación y continuar con su agenda de reformas económicas. Recalcó que los próximos años requerirán un esfuerzo significativo, pero aseguró que la base económica de Uruguay sigue siendo sólida, y el gobierno se enfocará en medidas estructurales para garantizar un crecimiento sostenible.

El presidente Yamandú Orsi recibió a los integrantes de la Federación de Autismo

El miércoles 2 de abril, jornada en que se conmemora el Día Mundial de Concientización sobre el Autismo, el presidente de la República, Yamandú Orsi, recibió a familias que integran la Federación de Autismo del Uruguay.



Presidente Yamandú Orsi y ministros de Salud Pública, Cristina Lustemberg, y de Desarrollo Social, Gonzalo Civilia, con representantes de la Federación de Autismo del Uruguay.

En el encuentro también participaron el ministro de Desarrollo Social, Gonzalo Civilia, y la ministra de Salud Pública, Cristina Lustemberg. Los integrantes de la federación trasladaron al mandatario y los secretarios de Estado cuatro puntos que consideran fundamentales para el trabajo con la población con TEA: salud, educación, vivienda y trabajo.

Gustavo Pariani, uno de los representantes de la organización, informó que en la

reunión dieron a conocer a las autoridades "la experiencia de los que estamos hace años en esto".

Señaló que el presidente

Orsi "escuchó atentamente" y explicó la idea de "continuar trabajando de forma conjunta", a través de la participación de los ministerios relacionados

con el tema.

Pariani añadió que la federación "acompañará y aportará, junto con otros colectivos vinculados en la materia".

Limpieza de cunetas en barrio El Dorado



Un equipo de trabajadores del Municipio 18 de Mayo, está realizando tareas de limpieza y mantenimiento en las cunetas de las calles Pasteur y Zabala, en el barrio El Dorado.

Estos trabajos procuran mejorar el drenaje pluvial y contribuir a la limpieza general del barrio, evitando posibles anegamientos y acumulación de residuos.

Desde el Municipio destacaron "la importancia de estas acciones para el bienestar de la comunidad y el mantenimiento de los espacios públicos".

Anunciaron que las tareas continuarán en distintos puntos de la zona con el objetivo de "optimizar la infraestructura urbana y garantizar mejores condiciones para los vecinos".

Inscriben a examen de cursos del MSP

La Escuela de Belleza convoca a exestudiantes de los cursos técnicos y Educación Media Profesional (EMP) de Pedicuría y Masajes a inscribirse para rendir el examen de habilitación del Ministerio de Salud Pública (MSP).

Quienes estén interesados pueden inscribirse hasta el viernes 25 de abril.

Modalidad del examen:

PEDICURÍA:

Teórico: lunes 12 de mayo de 8:30 a 11:30 horas (se pide concurrir a las 8:00 horas)

Taller: miércoles 14 de mayo de 8:30 a 11:30 horas (parte escrita) y de 11:30 a 13:30 horas (parte práctica).

MASAJES:

Teórico: viernes 16 de mayo de 9:00 a 12:00 horas (concurrir a las 8:00 horas)

Taller: martes 20 de mayo de 8:30 a 11:30 horas (parte escrita), y de 11:30 a 13:30 horas (2.ª parte práctica)

El examen práctico se realizará en la Escuela de Belleza, ubicada en San Salvador 1674.

En el caso de Pedicuría se hará en el salón 18; en tanto que Masajes será en el salón 19 A y 19 B. Desde el Municipio destacaron "la importancia de estas acciones para el bienestar de la comunidad y el mantenimiento de los espacios públicos".

Anunciaron que las tareas continuarán en distintos puntos de la zona con el objetivo de "optimizar la infraestructura urbana y garantizar mejores condiciones para los vecinos".

ATLÁNTIDA

Alquilo apartamento un ambiente, pleno centro, frente a la playa. Lugar para auto.

Máximo dos mayores y dos niños.

Abril, precios especiales.

Consulte por apartamento en

Punta del Este

Sra. Miriam: 098 250 933 - 091 820 925

vidavida@adinet.com.uy